
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和６年度 松阪市交通安全対策委員会 

２．開 催 日 時 令和６年７月９日（火）14 時 00 分～15 時 05 分 

３．開 催 場 所 松阪市橋西地区市民センター 大会議室 

４．出 席 者 氏 名 

委 員 

◎長井俊明、西條一人、(代)中西文則、西川俊朗、田端農、原田青

子、齋藤実、青木成子、髙島清子、服部八惠子、松井彰、(代)溝口隆

行、吉池将、黒川厚子、金谷勇、石井ひろみ （◎委員長） 

 

委 員 以 外 

永作友寛、林勝、佐川尚、瀬田佳代、武田誉利子、駒田浩久、松井祐

介、堀川幸生、岡田久、鈴木英之、小林敬 

 

事務局 

大野千賀子、角谷信夫、松本幸和、中津ふたば 

５．公開及び非公開 公 開  

６．傍 聴 者 数 ０人 

７．担 当 

松阪市環境生活部地域安全対策課 

TEL 0598-53-4061 

FAX 0598-22-1057 

e-mail  anz.div@city.matsusaka.mie.jp  

 

事  項：   1. 委嘱状の交付 

2. あいさつ 

3. 委員長、副委員長の選任および幹事、書記の任命について 

4. 交通概況について 

5. 協議事項 

  (1)市の交通安全対策の取組について 

6. その他 

 

議 事 録： 別紙 

mailto:anz.div@city.matsusaka.mie.jp
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令和６年度 松阪市交通安全対策委員会《会議録》 

 

  ※委員２４名中１６名（代理２名）の参加、委員会成立 

 

 

１ 委嘱状の交付 

 

２ あいさつ【松阪市副市長】 
 

 参加のお礼、日頃の交通安全への取組のお礼、横断歩道手前で止まってくれる率に変化、

松阪市内の交通事故死者数が昨年と同数という状況、これからの協力依頼、交通安全県民

運動の協力依頼等 

 

３ 委員長、副委員長の選任および幹事、書記の任命について 
 

【結果】 

・委員長：長井俊明委員 ・副委員長：水谷勝美委員 

  ・幹事：髙島清子委員、松井彰委員、石井ひろみ委員 ・書記：黒川尚哉委員 

 

４ 交通概況について 
 

【松阪警察署交通第一課が説明】 

  ・交通概況について 

    三重県内、松阪管内、松阪市内の交通状況の説明。令和４年と５年の交通事故死者数、

高齢者の交通死亡事故の割合、二輪車の事故が倍増、三重県は交通事故死者数ワース

トのことが多い、夏の交通安全県民運動の重点、横断歩道手前での停止率、シートベ

ルト、ヘルメット、松阪署管内は飲酒運転が多い等の説明。 

 

５ 協議事項 
 

(1)市の交通安全対策の取組について 

 

  【地域安全対策課が説明】 

  ・松阪市の交通安全対策の取組（ソフト面） 

    四季の交通安全運動、「松阪市交通安全の日」における早朝街頭指導、松阪市交通指導

員による街頭指導、交通安全啓発活動、交通安全対策の事業等、安全・安心フェスタ

まつさか、交通安全広報活動、交通安全教育活動、地域、自治会等へ配布した物品に

ついて、それぞれ資料に基づき説明。 

 

  【建設保全課が説明】 

  ・松阪市の交通安全対策の取組（ハード面） 

    様々な要望を受けて現場に即した交通安全対策に取り組んでいる。また平成２７年度

からは通学路について合同で安全点検を行っている。センターラインや外側線の再塗

装については、令和２年度に１１６路線、令和４年度に６１路線で実施。令和３年度

は千葉県内での痛ましい事故を受け安全をより確保するため全国的に通学路の一斉

点検を行った中、松阪市も実施。令和５年度は機殿小学校のグリーンベルト、松阪駅

南側のＪＲと近鉄の踏切部分のグリーンベルト、徳和小学校区の白線とグリーンベル

ト、荒木町のグリーンベルト、上ノ庄の転落防止の防護柵、嬉野管内も同様に白線と

グリーンベルト、山添上川線の歩道設置といった事業を実施。令和６年度も通学路を

中心に交通安全対策を実施予定。 
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  【三重県松阪地域防災総合事務所が説明】 

  ・三重県の交通安全対策の取組（ソフト面） 

    令和５年度の取組として、四季の交通安全運動、交通事故防止事業、無事故・無違反

チャレンジ１２３、県松阪庁舎職員交通安全ボランティア活動、松阪地域防災総合事

務所管内職員交通安全研修について、それぞれ資料に基づき説明。令和６年度も同様

に取組予定。 

 

  【三重県松阪建設事務所が説明】 

  ・三重県の交通安全対策の取組（ハード面） 

    松阪建設事務所としての交通安全対策は管内で令和５年度は８路線９箇所で実施、令

和６年度は１０路線１０箇所を予定。やはり通学路を中心にやっていく。維持修繕事

業（舗装、ガードレール、区画線等）については優先度が高いところから適宜実施す

る。具体的に令和５年度は松阪一志線で車道と歩道を分離、転落防止策も設置。同じ

く松阪一志線、ここは阿坂小学校区だが転落防止対策と防護柵を設置。伊勢松阪線の

清生町の踏切部分をしっかり通学路と分けて且つグリーンベルトも設置。嬉野美杉線

の中川駅近く、建物を無くして小学生が道路に出て回避しなくてもよくした。令和６

年度、松阪市内は３路線で交通安全対策実施予定。 

 

６ その他 
 

〇委員 

    通学路への配慮のお礼。通勤経路で気になっている部分あり、松阪第２環状線でライ

ン、路面のスピード標示、標識が消えかかっているのが散見される。対応をお願いした

い。 

 

〇松阪建設事務所 

    ラインとかは消えかかっている率とかもみている。優先順位もある。すぐにとは言え

ないが対応の件、考えていく。 

 

〇委員 

    １１日の交通安全の日など多くの方へ交通安全への協力のお礼。飲酒運転が多いのが

非常に気になっている。批判的な意見ではないと前置きする、まだ一部で連携が十分で

はないように思え、不審者とか交通安全の対応、みんなで連携していきたい。地域の方

も含めて交通安全に連携して取り組んでいきたい。 

 


